

Communiqué de presse  
Saillon, le 15 décembre 2023



## Les Bains de Saillon célèbrent 40 ans d'excellence en bien-être en présence de Nabilla Vergara

Les Bains de Saillon, la référence incontestée du bien-être en Valais, célèbrent fièrement quatre décennies d'excellence en invitant l'icône des réseaux sociaux, Mme Nabilla Vergara, à participer à des festivités exceptionnelles. Le point culminant de l'événement était l'inauguration du nouveau Spa en présence de la célèbre femme d'affaires et de son mari, Thomas.



L'événement du 14 décembre dernier a débuté avec l'inauguration du nouveau Spa, fruit d'une collaboration innovante entre les Bains de Saillon et Cinq Mondes, visant à offrir des rituels de massage exclusifs aux hôtes. Mme Nabilla Vergara, suivie par ses 16 millions de followers, a exprimé son enthousiasme pour cette nouvelle expérience de bien-être.

La soirée s'est poursuivie avec un cocktail célébrant les 40 ans des Bains de Saillon, rassemblant plus d'une centaine de personnalités. Mme Vergara et son mari ont partagé l'esprit convivial de cet événement en échangeant avec d'autres invités.

M. Dan Meylan, Directeur Général des Bains de Saillon, a exprimé sa satisfaction quant à une année 2023 exceptionnelle, marquée par la réouverture des Mayens, l'inauguration du nouveau Spa, et un partenariat fructueux avec Cinq Mondes pour des rituels de soins exclusifs. Il a souligné la progression significative des notes moyennes sur les principaux sites d'évaluation et le taux d'occupation record en décembre 23.



## Communiqué de presse

Saillon, le 15 décembre 2023

M. Bernard Russi, Président du groupe Boas, exploitant des Bains de Saillon, a partagé sa vision d'avenir en déclarant : "Je ne regarde pas le chemin parcouru dans le rétroviseur, mais j'apprécie de me projeter dans les prochains défis afin de continuer à faire progresser l'expérience de nos hôtes." La direction des Bains de Saillon exprime sa gratitude envers ses partenaires, les entreprises BCO et Comme à la Maison, ainsi que le propriétaire de la plateforme, pour leurs collaborations exceptionnelles, sans laquelle ces réalisations n'auraient pas été possibles. L'équipe des Bains de Saillon reste engagée à offrir une expérience unique à leurs visiteurs et anticipe avec enthousiasme les prochaines étapes.

### À propos des Bains de Saillon

Les Bains de Saillon, première plateforme de bien-être en Valais, offrent une expérience de détente incomparable depuis 40 ans avec des bains thermaux, des saunas, un hôtel 4\*, des espaces de restauration, un fitness et des sourires de son personnel. Avec un nouveau Spa Cinq Mondes, les Bains de Saillon continuent de redéfinir les standards du bien-être et de l'hospitalité en Suisse.

### Contact Médias

Dan Meylan  
Directeur général Les Bains de Saillon SA  
+41 79 120 13 63  
[dan.meylan@boas.ch](mailto:dan.meylan@boas.ch)